



## Le mot du Président

Cette fois-ci, nous y sommes presque : le printemps frappe à notre porte ! Dans cet esprit, le vendredi 15 de ce mois, nous l'avons fêté ensemble lors de l'organisation du repas sur ce thème que nous avons pu, pour beaucoup d'entre vous déguster ! Comme vous en avez été avisé, **le vendredi suivant, le 22 mars** va se tenir notre assemblée générale. Nous vous remercions vivement par avance de votre présence qui s'avère toujours souhaitable ; c'est l'instant où nous pouvons tous nous exprimer sur l'organisation ou l'avenir de notre Association. A tous, je souhaite un joyeux printemps, ainsi, avec un peu d'avance, de joyeuses fêtes de PÂQUES !

C.BAYLE.

**Que s'est-il passé depuis notre dernière parution ?**

## VISITE A L'ÉCOLE NATIONALE D'ÉQUITATION

L'ENE est un établissement public français créé autour du Cadre noir de Saumur en 1972, en vue de la formation des cadres supérieurs de l'équitation. Elle a fusionné en 2010 avec les Haras nationaux pour former l'Institut français du cheval et de l'équitation. Plusieurs résidents ont eu l'occasion grâce à une visite organisée par la Résidence de découvrir ou redécouvrir les lieux.





## LES ÉVÉNEMENTS A VENIR



1<sup>er</sup> Avril : sortie sportives au parc d'accrobranches de Saint Hilaire Saint Florent. Pensez à vous munir de chaussures pratiques.

Vous pouvez vous inscrire d'ores et déjà et choisir votre parcours :

- 3 mètres au dessus du sol
- 6 mètres au dessus du sol
- 10 mètres au dessus du sol pour les plus audacieux



Mercredi 3 avril : visite médiévale de Montreuil-Bellay avec sa collégiale.

Tarif : 12, 40 € par personne

Départ de la résidence à 15 heures



Le 7 Avril : un dimanche après-midi, rendez-vous dans le hall pour l'évènement surprise, vous ne serez pas déçus. La troupe de théâtre « Les guignolos » vont venir vous distraire avec leur pièce intitulée : Les sous de Bruxelles Venez nombreux, entrée gratuite. Inscription à l'accueil.

## INFORMATIONS



Nous remercions toutes les personnes qui donnent régulièrement des fleurs pour le comptoir de l'accueil.

Pour apporter une note de couleur en ce début de printemps, des fleurs ont été plantées dans notre carré devant l'entrée de la Résidence.



Différents travaux de plomberie ont été entrepris par le syndic de propriété.

Toutes installations dans les couloirs et communs sont à la charge de la copropriété. Merci de ne pas y déposer vos objets et meubles personnels.



Le composteur est à disposition de tous. Merci de respecter le mode de fonctionnement.

Informations : pas de pain, et éviter les agrumes (oranges, pamplemousse, clémentines).

## HUMOUR DE MONSIEUR LÉGER

Dans un café, une blonde demande à avoir un morceau de sucre.

- Encore ! C'est au moins le dixième sucre que vous me demandez !
- C'est vrai, mais ils fondent tous dans mon café !